
ATA N.º 14/2019 

Aos vinte e um dias do mês de Maio de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior e votação da Ata da Sessão Solene nº 

01/2019, aprovadas por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia um ofício 

da Secretaria da Administração e Fazenda, número 05/2019, Mensagem 

Retificativa número dois (02) ao Projeto de Lei número trinta e nove (39), 

Projeto de Lei número quarenta e um (41), que altera a redação do enunciado 

da Lei 1865/2016, acrescenta o parágrafo único no artigo 2º, altera a redação 

dos artigos 3º, 5º e 7º da Lei 1865/2016 de 05 de outubro de 2016 e dá outras 

providências e Projeto de Lei número quarenta e dois (42), que altera 

atribuições no cargo de Monitor de que tratam as Leis Municipais 1306/2010 

e 1724/2015 e dá outras providências. Conforme ordem do dia, a Secretária 

realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números trinta 

e nove (39) e quarenta (40), que em discussão o vereador André Adilson Artus 

solicitou que seja encaminhada a relação dos novos membros após a 

definição dos mesmos. Colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Carlos Alberto Walter parabenizou a nova corte de soberanas do 

município e agradeceu a participação de todas as candidatas. O vereador 

Roque Weimann agradeceu a todos os envolvidos na organização do Baile 

de Escolha das Soberanas e parabenizou as candidatas. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein parabenizou as candidatas que participaram do Baile de 

Escolha das Soberanas e ao Executivo pelo belo evento. Comentou sobre o 



Projeto de Lei número quarenta e dois que altera o requisito para o cargo de 

monitor, exigindo formação em Magistério. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou as candidatas a soberana do município, em especial as 

ganhadoras. Parabenizou o Presidente Sérgio Luis Chies pela Sessão Solene 

realizada na semana anterior. Elogiou o Executivo pelas pinturas de meio-fio 

e roçadas, e aproveitou para solicitar ofício ao mesmo solicitando a pintura 

das faixas continuas nas ruas do município. O vereador André Mallmann 

parabenizou os envolvidos na organização do Baile de Escolha das 

Soberanas e as candidatas que participaram do mesmo. Parabenizou 

Secretaria Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura e Meio-Ambiente pela 

agilidade na expedição das licenças ambientais e a Secretaria do 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pelas manutenções e roçadas nas 

estradas. Solicitou um Pedido de Providências solicitando a colocação de 

duas (02) paradas de ônibus, uma (01) na esquina entre a Avenida Pedro 

Chies e a Rua das Araucárias, em frente a Cooperativa Santa Clara, e uma 

(01) na esquina entre a Rua Elisabeth Cornelius e a Avenida Pedro Chies. 

Acrescentou que seja realizado um estudo para que as paradas de ônibus no 

município sigam um padrão. O vereador comentou sobre os golpes que vem 

ocorrendo em todo o estado em relação as Criptomoedas. A vereador 

Graciele Schmitz Werner solicitou que seja encaminhado um ofício, em nome 

da Câmara de Vereadores, parabenizando as candidatas que participaram da 

Escolha das Soberanas. Aproveitou para parabenizar todos os envolvidos na 

organização da mesma. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença 

de todos. Parabenizou as candidatas a soberana do município, em especial 

as ganhadoras, o Grupo de Bolão de São Pedro da Serra e demais envolvidos 

na organização do evento. Parabenizou também o Presidente Sérgio Luis 

Chies pela realização da Sessão Solene. O vereador Sérgio Luis Chies 

parabenizou as candidatas que participaram da Escolha das Soberanas e os 

envolvidos na organização da mesma. Parabenizou a Escola Municipal de 



Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria pela janta realizada no 

último final de semana. Comentou com os colegas sobre a construção de um 

prédio próprio para a Câmara Municipal do município, uma vez que já há um 

terreno disponível para isso. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 21 de maio de 2019.  

 


